

Botschaft Nr. 600

27. Juni 2014

Das Leid der Schwere Meines Kreuzes!

Mein Kind. Mein liebes Kind. Sage Unseren Kindern heute bitte Folgendes:

Viel Leid wird noch gebraucht, denn die Sünden der Erde wiegen schwer.

Auserwählte Kinder erleiden die Kreuzigungsschmerzen Meines Sohnes.

Jesus: So auch du, Meine geliebte Tochter.

Mein Kreuzweg ist nun fast vollbracht, und das Leid dieses Weges hast du, Mein geliebtes Kind, bis zur Schwere des Kreuzes, das Ich, dein Jesus, tragen musste, mit all Meinen Schmerzen kennengelernt und durchgestanden. Du erfuhst das "Leid der Schwere Meines Kreuzes" mit all den Schmerzen, die Ich erfuhr, erlitt und weißt nun, wie groß auch Mein körperliches Leiden war, doch das Schlimmste steht noch bevor.

Mein Kind. Trage alles in Liebe und sage den Kindern der Erde, dass es viele sind, die dieses Leiden mit Mir tragen. **Betet für sie und für alle die, die Meinetwegen verfolgt, gequält und ermordet werden.**

In tiefer Liebe und mit größter Dankbarkeit in Meinem Herzen,

Euer euch liebender Jesus, Erlöser aller Kinder Gottes und eure Heilige Mutter im Himmel, Mutter aller Kinder Gottes und Mutter der Erlösung. Amen.